

# Musique



Bonjour,

Voici quelques nouvelles informations concernant la musique. Pour jeudi 9 avril, je vous avais déjà demandé de connaître la chanson « Toutes les machines ont un cœur » de Louane. De plus, je désirerais que vous fassiez le travail décrit ci-dessous. Normalement vous êtes déjà allé sur le site suivant :

<https://www.imaginemusic.ch/accueil>

Une fois que vous y êtes, vous allez dans « **chansons** » puis dans « **toutes les machines ont un cœur** ».

Avec cette chanson, vous avez des Tutoriels et vous prenez celui qui s'appelle « **Percussions corporelles : 5 vidéos pour progresser pas à pas.** »

- Première partie de la vidéo, on vous apprend ce qu'il faut faire sur l'introduction. Faites-le !
- Deuxième partie (à la suite) vous avez ce qu'il faut faire sur le reste de la chanson, premier niveau, puis deuxième niveau, etc.

Il faut que vous soyez capable de le faire jusqu'au numéro 4 !

**Ceci est à faire pour jeudi 9 avril.** Si vous voulez, vous pouvez vous filmer et m'envoyer la vidéo sur mon téléphone au 079 674 44 43

Bon travail !

L.Pulvin